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Cordial saludo,

Por medio de la presente queremos realizar las siguientes consultas para subsanar las
posibles dudas que la comunidad docente de la facultad tiene sobre el retorno presencial a
las aulas:

1. Quisiéramos saber si el servicio de salud al interior de las sedes se encuentra activo
y si los horarios de atención son acordes con los de las clases y del funcionamiento
en general del ambiente universitario.

2. ¿Qué tipo de apoyo recibirán los estudiantes que viven fuera de Bogotá y no pueden
retornar en este momento? y/o se encuentran trabajando?

3. ¿Se brindarán suficientes equipos de bioseguridad, como caretas, mascarillas,
batas, entre otros, durante el semestre a los docentes que estaremos en contacto
con una gran diversidad de estudiantes?

4. ¿Qué soluciones se le van a plantear a los docentes y estudiantes que tienen clases
continuas en sedes diferentes?

5. ¿Se cuenta actualmente con una base de datos del estado de vacunación de
estudiantes, docentes y trabajadores?

6. ¿Cuáles son los mecanismos de verificación de ingreso y salida de las sedes?
7. ¿Qué pasa si los profesores nos contagiamos y enfermamos dentro de la

Universidad? ¿Se podría pensar en un seguro o que sea incluída en la ARL?¿En
caso de que un docente se contagie en el retorno presencial y sea necesario su
aislamiento por incapacidad médica, está en condiciones la universidad de contratar
un docente suplente para no interrumpir el programa académico?

8. ¿En qué estado se encuentra la adaptación de los protocolos de bioseguridad en las
sedes de la facultad?

9. Los espacios físicos como laboratorios, salones y baños están adaptados para el
manejo de aforos y requisitos de bioseguridad. ¿Cómo se combinarán la exigencia
de distanciamiento con el aforo de grupos grandes de estudiantes?

10. La red de datos con la que cuenta la Universidad Distrital, tendrá la capacidad
necesaria para soportar el uso de todos los estudiantes y docentes, en cada
espacio, salones y laboratorios?

11. La administración propone una presencialidad asistida por TIC, ¿cómo se realizaría?
Una alternativa viable sería contar con circuitos cerrados de televisión, cámaras de
video, micrófonos y capacidad de retransmisión de las clases, personal específico



para realizar esta labor, en todos los espacios de la Universidad Distrital. ¿Se tiene
esta infraestructura?

12. ¿Los laboratorios cuentan con los equipos necesarios para cada uno de los
estudiantes y el espacio adecuado para respetar las normas mínimas de
distanciamiento?

13. Los docentes contarán con espacios físicos adecuados y los equipos necesarios
para poder acceder y dictar las clases sincrónicas, así como, la conectividad
requerida.

14. ¿Cómo se organizarán las clases teóricas, estás podrán ser dictadas de manera
virtual? Para el caso de los espacios académicos que cuentan con periodos de
tiempo de 4 horas, donde se maneja teoría y práctica, ¿cómo será el manejo del
espacio académico?

15. ¿Qué espacios físicos han sido destinados para los nuevos proyectos curriculares,
en términos de aulas y nuevas oficinas?

16. Quisiéramos conocer las propuestas que tiene la decanatura y la rectoría para
implementar el proceso de formalización docente derivado de la Asamblea
Universitaria

17. También conocer el proceso de capacitación para el uso de las bases de datos
virtuales de la universidad

18. En posgrados donde hay clases teóricas en su mayoría.¿hay posibilidad de seguir
en clase de manera remota debido a las condiciones del edificio y la cantidad de
baterías de baños, así como el tamaño de la locación?

19. ¿Se ha pensado en la posibilidad de seguir de manera remota dadas las
condiciones de la variante Omnicron en el país? Pues cada vez que se tengan
resfriados no irán ni los maestros ni los estudiantes.

20. ¿Se garantiza cada hora la desinfección de salones, baños, hall, puestos de trabajo,
etc como debe ser para mitigar los contagios?

21. La organización de horarios, espacios y aulas son equivalentes?
22. La misma situación de movilidad de la ciudad, permite desplazamientos y cuidados

de calidad?

Quedamos atentos a su respuesta.

Cordialmente,

Jorge Orlando Blanco Suárez
Paola Andrea Vergara Amórtegui
Representantes docentes ante el Consejo de Facultad de Ciencias y Educación
Pilar Mendez
Coordinadora del comité de Investigación de la Facultad de Ciencias y Educación

Psdt: Las inquietudes aquí planteadas fueron recopiladas dentro de una encuesta realizada
a los y las docentes de la universidad.


